

14. Juli 2022

1 von 1

Vorbereitung der Aktivitäten im Stadtteil zur Europäischen Mobilitätswoche

Es wurden drei Aktionstage mit dem Thema „Nahmobilität“ ausgesucht.

Spielefest für Kinder und Erwachsene in der Zierenberger Straße

16. September 2022, 14:00-16:00 Uhr

Die Straße soll zur Spielstraße werden, weiterhin soll für kürzere und sicherere Wege eine Lösung für die Öffnung des Zauns zur Naumburger Straße gefunden werden, dadurch soll auch der barrierefreie Zugang zu den Einkaufsmöglichkeiten im Stadtteil verbessert werden. Ortsvorsteher Roth, Frau Brost vom Anne-Frank-Haus, Frau Bendrien und Herr Debissa vom Ausländerbeirat möchten mit der Kita Zierenberger Straße Angebote entwickeln.

Erkundung des stillgelegten Gleises zum ehemaligen Nordstadtbahnhof

18. September 2022, 10:00-12:00 Uhr

Es soll ein neuer Fuß- und Radweg parallel zur Mombachstraße auf dem stillgelegten Gleis zum ehemaligen Nordstadtbahnhof entstehen. Die Erkundung beginnt beim Heilhaus (Brandaustr. 10) um 10:00 und geht bis zur Auferstehungskirche (Mombachstr. 24). Die Aktion soll gemeinsam mit dem Ortsbeirat Nord-Holland stattfinden. Der Abschnitt Mombachstraße bis Lewinskistraße ist barrierefrei, ansonsten ist die Strecke bewachsen und braucht entsprechende Kleidung. Höhe Lewinskistraße soll ein Zwischenstop, z. B. für ein Picknick eingerichtet werden.

Abendwanderung von Rothenditmold zum Tannenwäldchen

22. September 2022, 17:00-19:00 Uhr

Erkundung eines Wanderweges zwischen Tannenstraßenbrücke und Angersbach. Treffpunkt ist der Kunst- und Handwerkshof (Philippistr. 23). Die Aktion soll gemeinsam mit dem Ortsbeirat Vorderer Westen stattfinden.

Hans Roth
Ortsvorsteher

Annika Kuhlmann
Schriftführerin